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4月23日上午，安庆水务集团

“宜水专家”党建暨服务品牌提升

行动动员大会召开。大会聚焦用

户关心的用水热点、难点问题，旨

在打造具有水务特色的“宜水专

家”党建暨服务品牌，为人民群众

提供更优质、更高效的水务服务。

会议宣读《关于成立“宜水专

家”党建暨服务品牌提升行动领导

小组的通知》，并解读了《“宜水专

家”党建暨服务品牌提升行动实施

方案》。实施内容旨在关注民生响

应，解决用水疑难，定期巡查供水

设施，及时发现并解决潜在问题，

确保供水系统稳定运行。根据用

户需求，制定个性化供水解决方

案，定期主动上门提供水质检测、

设施检修等服务，确保用户无忧用

水。优化营商环境，提升服务水

平，帮办代办各园区企业接装水申

请，代办企业接装水破路手续，为

企业优化接水点方案，让企业尽早

通水运营。同时针对用户反映的

水压不稳、水质波动、供水不及时

等热点问题，建立快速响应机制，

确保问题第一时间发现并解决。

还通过引进和推广先进的水务技

术和设备，降低运行成本，提升服

务质量，实现水务行业从“传统”向

“智慧”转型。

随后，定海服务队、志愿者行动

队、岗位先锋队代表作交流发言。

“我们岗位先锋队作为水务服务前

沿，将通过与社区和企业对接，为

广大用户提供包括便民缴费、用水

设施检修和水质安全宣传等服务，

切实做到‘涉水问题、有求必应。’”

岗位先锋队代表吴莉说。

“‘宜水专家’品牌将围绕社会

的关注关切、群众的急难愁盼这一

核心，坚持“三个融合”的总体要

求，一是用品牌的力量诠释为民初

心的庄严承诺，将用户满意度作为

终极标尺。二是强化民生保障，加

强基础设施建设，提速老旧管网改

造，破解‘最后一公里’难题。三是

优化营商环境，推行‘零跑腿’代办

服务，助力地方经济发展。”安庆水

务集团党委委员、副总经理夏善轩

表示。

4月24日上午，志愿者行动队

在晶海社区开展主题为“我为群众

办实事，便民服务零距离”志愿服

务活动。

活动内容包括上门低保退

费、便民缴费、水质安全宣传、涉

水问题受理、义务检修、发放供水

宣传手册等。同时指导用户绑定

微信公众号实现线上缴费，同步

收集用水问题，及时转交相关部

门处理。

“今天在小区办理了低保退费

业务，给我带来了实实在在的便

利。”晶海社区居民吴勤说。

随后队员来到英德利花园西苑

11栋一单元兰璇家中，为她进行义

务检修。在晶海花园10栋二单元

方金虎家中，队员现场为他进行水

质检测，并帮助解决用水难题。

业主们纷纷表示，“足不出户便

能享受用水服务，帮助解决用水中

的急难愁盼问题，我们感到非常满

意，希望多多开展此类活动，方便

广大业主。”

全媒体记者 舒畅

通讯员 颜春骏 摄

匠心筑梦 水务担当

“宜水专家”服务品牌提升行动启动

“宜水专家”党建暨服务品牌提升行动动员大会现场。 水务志愿者在晶海社区指导用户使用网上营业厅的线上缴费。

本报讯（见习记者 唐秀婷）受
暖湿气流与弱冷空气交替影响，宜城
连日来阴云当空，稀稀拉拉的春雨不
定时“造访”。昨天一直有阵雨出现，
好在雨势较弱，对出行影响不大。当
前虽然气温不高，但空气湿度较大，
体感上仍有闷热的感觉。

接下来三天，安庆继续主打“多
云+阵雨”的套餐，明媚阳光仍是稀缺
品。气象部门预测，阵雨或雷雨过程

主要出现在明天夜里到后天。由于水
汽不够充沛，预计整体雨势维持在小
雨量级，市民出行需备好雨具。

气温方面延续平稳态势，熟悉的
早晚凉中午热“老把戏”继续上演。
今天气温在 13～23℃，明天高温达
27℃，最低温度维持在16℃，早晚外
出建议添件薄外套抵御凉意。午后
春困袭来，大家中午可以适当小憩，
缓解疲倦感。

需要提醒的是，在雨水和弱冷空
气的共同影响下，周日气温会略有下
滑，最高气温回落至 23℃。不过这
次降温只是春日乐章中的一段小插
曲。根据最新气象资料分析，本月底
到5 月初，随着暖势力增强，春日暖
阳开启连续打卡模式，气温逐日攀升
1～2℃，30℃+的初夏体验已经在前
方候场了。

正值“最美人间四月天”，正是春

花烂漫时。大家不妨利用闲暇的周
末来一场踏青赏春，领略独属于暮春
时节的美好。此时也是杨柳絮“撒
欢”的时节，除了戴好眼镜、口罩防
护，建议大家外出回家后更换外衣，
清洗面部、颈部、手部等暴露部位，有
效清除附着在皮肤表面的飞絮。

今明两天具体天气情况：今日，
多云，13～23℃；明日，多云，16～
27℃。

周末主打“多云+阵雨”套餐
气温保持平稳态势

本报讯（全媒体记者 徐志远
文/图）“工地门口的减速带太多，

‘颠’到怀疑人生，影响市民通行。”4
月 24 日本报 5 版刊发的《40 米的路
装了8 条减速带》一文，引发了不少
市民关注。

该文刊发后，不少社交媒体平台
对该减速带一事进行转发。记者在
各媒体转发平台看到，大部分网友对
此事表示不理解，并表示减速带装得
太密，既存在安全隐患，还影响骑行
体验感。一名网友更是戏言：“给我
的车轱辘差点颠跑了！”

针对该工地减速带未按照要求
设置问题，4 月 24 日下午 3 时，记者
再次来到该工地出入口看到，减速带

已由原来8条减至2条，地上有明显
拆除痕迹。拆除后，不少非机动车驾
驶员骑行体验感有了明显提升，颠簸
感大大减少，但仍有不少非机动车为
了避开颠簸，在剩余2条减速带与马
路牙子的缝隙通过。

“我今天看到不少媒体平台转发
了视频，中午路过特地注意了一下，
大部分减速带已拆除，现在骑行起来
好多了。”附近市民汪飞说。

“该工地出入口我们明确要求设
置减速震荡标线，目前施工方拆除只
剩下2条减速带，当天我们再次和施
工方对接，要求全部拆除，重新设置
减速震荡标线。”安庆市交警支队秩
序科工作人员张立勇说。

8条减速带一天之内减至2条
交警部门：要求全部拆除，重新设置减速震荡标线
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